



Zweigverein 2025 – Stockerau

im
Verband der ÖBB-Landwirtschaft
1210 Wien, Ferdinand-Käs-Gasse 3/7/24

ZVR-Zahl: 483807068
Obmann Helmuth Badjura
Telefon: +43(0)650/6416567
E-Mail: 2025@zv.obbl.at
Website: www.kgvstockerau.com

Punschtrinken im ZV Stockerau

Unglaublich aber war: kaum haben wir erstmals den Rasenmäher gestartet und den Griller angeworfen ist das Gartenjahr auch schon wieder vorbei. Zumindest fühlt es sich so an.

Im Zweigverein Stockerau wurde gerade erst mal vor einigen Monaten das Sommerfest gefeiert und jetzt steht schon wieder das Saisonabschlussfest an. Voll motiviert wurde von den Helfer:innen das große Festzelt aufgestellt und mit Tischen, Bänken und Deko ausgestattet, damit sich die Gäste wohlfühlen konnten. Und auch gegen die Kälte war mit einer Heizkanone vorgesorgt, denn temperaturtechnisch hat der Winter schon einmal seine ersten Krallen gezeigt.

Selbstverständlich wurden die Mitglieder und Gäste mit Punsch, Bier, Fleisch- und Aufstrichbroten verwöhnt. Und wer es süß mag, konnte sich an selbstgemachter Weihnachtsbäckerei, Mohnkuchen, Kardinalschnitte, Punschtorte und Gugelhupf laben. An dieser Stelle sei den vielen Damen unseres Vereins für diese großartigen „Süß-Spenden“ herzlich gedankt! Und für die Kleinsten gab es als besondere Aufmerksamkeit ein Überraschungsei. Wer konnte da schon nein sagen!



Aus der Musikbox erklangen Weihnachtslieder, um für gute Stimmung zu sorgen. Um 15:00 Uhr kamen die ersten Gäste und fühlten sich in der stimmungsvollen Atmosphäre sofort wohl. Von allen der drei Anlagen kamen Mitglieder, Junge und Erfahrene mit ihren Geschwistern, Kindern, Schwiegerkindern und Enkelkindern. Und auch neue Pächter:innen die erst vor kurzem einen Garten im Zweigverein gepachtet haben, schauten vorbei. Ein schönes Zeichen, dass die Integration der neuen Mitglieder ins Vereinsleben zu gelingen scheint.



Das Zelt füllte sich und als die ersten Punschbecher ausgeschenkt wurden, traf auch der Ehrengast ein: Präsident Erich Rohrhofer mit Gattin beeindruckte das Fest, worüber sich Obmann Badjura sehr freute. Denn die Zusammenarbeit und der Informationsaustausch zwischen Verein und der ÖBB-Landwirtschaft funktioniert hervorragend. Somit begrüßte Obmann Badjura den Präsidenten sehr herzlich, ebenso den Ohmann h. c. Fritz Janka mit seiner Frau Sissi und eröffnete mit einer kurzen Ansprache das Saisonabschlussfest. Abschließend wünschte der Obmann noch allen Anwesenden fröhliche Weihnachten.

Die Gäste unterhielten sich prächtig und genossen sichtlich das kulinarische Angebot. Zu fortgeschrittenen Stunde machten sich die ersten Gäste wieder auf den Heimweg und es wurde wieder ruhig in der Eisenbahnersiedlung. Was für ein gelungener und vor allem stimmungsvoller Saisonabschluss!

Herzlichen Dank an alle, die mitgeplant und mitgeholfen haben, dieses tolle Fest zu gestalten! Ihr seid wahrlich die Stützen des Vereins.

Und wie immer sei an dieser Stelle erwähnt: wer nicht da war, hat was versäumt. Fröhliche Weihnachten!

Und wer noch mehr Fotos sehen will, der kann sie hier auf unserer Homepage bewundern: <https://www.kgv-stockerau.com/photo-albums>

